

## Sternstunden in der langen Nacht der Kirchen, 23. Mai

Da fliegen Fliegerlis vom Kirchturm. \* Hast du gewusst, dass die Nordafrikaner mit ihren Pferden bei der Kirche waren? \* Das Museum gibt Einblick in die Kirchengeschichte von Täuffelen. \* Sieh die vielen Engel in der Engelsstube und im Seelefon, an der Orgel und im Bastelstübli. Auch die Kinder freuts. \* Mmmh das Risotto und die Glace sind sehr fein. \* In der Pfrundschüür sehen wir die Täuffelen Glocken schwingen. \* Man sollte nur vorher den Knopf drücken. \* Pesche hat Muskelkater. Er war sechs Mal auf dem Turm. \* MusikerInnen der Region spielen zu einem schönen Konzert auf und wir singen mit. \* Auf einmal stellen sich biblische Engel in Geschichten vor und reden zu uns und für uns. \* Mega cool war die Band mit starker Stimme und berührenden Songs. \* Wenn das Alphorn Kirchenmelodien spielt, betet die Seele. \* Auf einmal erscheint ein Engel am Kirchturm und wir staunen. \* Eine Traumnacht, wir träumen weiter . . . danke allen, welche mit Herz mitgewirkt haben.

Für das Kirchenteam: Mariette Schaeren, Pfarrerin



